

Protokoll

08. Sitzung des Studentenrates der TU Bergakademie Freiberg (Wahlperiode 16, öffentlich)

Datum/Uhrzeit: 14.07.2016, 20:00 bis 21:15 Uhr
 Ort: Blauer Salon - Mittelbau
 Sitzungsleitung: L. Franiel
 Protokoll: S. Lippmann

Anwesenheit

Mitglieder Studentenrat:					
RS	Rico Schulz	E	EK	Elena Knoche	X
TB	Tobias Bräuer	X	KL	Kai Lammel	E
EZ	Eva Zent	X	TE	Tobias Eichhorn	E
KK	Konstantin Klein	E	DI	Daniel Irmer	X
RM	Rebecca Maiwald	X	PM	Pascal Muster	E
LF	Lukas Franiel	X	NS	Nelu Sprater	X
SH	Sylvana Hüttel	X	VS	Valentin Schäffer	X
JR	Johannes Röttenbacher	X	DL	Daniel Lerche	X
RSch	Robert Scheffler	E	PH	Pauline Hennig	E
Gäste:					
SL	Sigrid Lippman		JB	Johannes Brink	
RN	Richard Neubert		FH	Felix Hallfarth	
SJN	Sophie Jasna Sager				
PB	Paul Brumm				
AR	Anika Rogoll				

Legende:

E: entschuldigt

U: unentschuldigt

X: anwesend

Abstimmung: ja/nein/Enthaltung

Tagesordnung

1. Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit
2. Änderung der Tagesordnung
3. Finanzanträge
4. Protokollabstimmung
5. Entsendung in die Rektoratskommission Gleichstellung
6. Gründung AG QueeRa
7. Personal (intern)
8. StuRa-Mensa-Brunch am 17.07.2016
9. DIES
10. Inforundlauf
11. Sonstiges
12. Newsletter
13. Termin nächste Sitzung

TOP 1 Begrüßung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

L. F.

begrüßt die Anwesenden und stellt Beschlussfähigkeit fest (11)

TOP 2 Änderung der Tagesordnung

R.M.:

TOP Festlegung eines Sponsoring-Verantwortlichen ergänzen → neuer TOP 4.1

TOP Kultur- und Sportbericht ergänzen → neuer TOP 4.2

J.B.:

TOP E-Technik ergänzen (interner TOP) → neuer TOP 6.1

TOP 3 Finanzanträge

J.R.:

Es liegen keine Finanzanträge zur Abstimmung vor.

TOP 4 Protokollabstimmung

L.F.:

Abstimmung des Protokolls vom 07.07.2016: 9/-/2 → angenommen

TOP 4.1. Festlegung eines Sponsoring-Verantwortlichen

R.M.:

Auf Vorschlag von Pascal soll eine Person festgelegt werden, die sich um Sponsoring kümmert.

D. Lerche und S. Lippmann erklären sich bereit, dieses Amt zu übernehmen.

TOP 4.2. Kultur- und Sportbericht

R.M.:

Am vergangenen Freitag erfolgte die Auswertung der Hochschulmeisterschaften. Diese wurde gut angenommen – über 300 Sportbegeisterte nahmen daran teil. Es ist abzusehen, dass die Glück-Auf-Sporthalle im kommenden Wintersemester für den Sportbetrieb nicht zur Verfügung steht. Für Christian Schmidt wurde noch kein Nachfolger für das Amt des Sportreferenten gefunden → ist auszuschreiben. Bemängelt wurde, dass es keine Kommunikation zur Absage der Sportolympiade gab. Anlässlich der Studententage 2017 ist ebenfalls wieder eine Sportwoche geplant, Für sportliche Wettkämpfe ist u. a. der DIES am 13.06.2017 zu nutzen Das Referatstreffen Kultur/Sport fand vor 2 Wochen statt, dabei wurde u. a. festgelegt, ein Treffen zu organisieren, an dem sich die AGs und Gremien vorstellen können. Termin sollte vor den Hochschulwahlen liegen. Bitte an das Referat Technik (T. Bräuer) einen „Sportverteiler“ einzurichten.

TOP 5 Entsendung in die Rektorkommission Gleichstellung

L.F.:

M. Baak ist weiterhin an der Ausführung dieses Amtes interessiert. Weiterhin möchte S.J. Sager dieses Amt bekleiden.

Abstimmung: 3 Stimmen für Jasna

4 Stimmen für Marius

4 Enthaltungen → deshalb wird heute keine Entscheidung getroffen

E.K.:

Bewerber für dieses Amt sollten die Möglichkeit bekommen, sich vorzustellen.

Marius ist heute zur Sitzung nicht anwesend → wird angeschrieben

TOP wird auf die nächste Sitzung vertagt.

TOP 6 Gründung AG QueeRa

D.I.

Anfragen zur Gründung dieser AG kamen über extern, später auch intern. Große Unis haben bereits dieses Referat E-Mail wurde bereits dazu über den Verteiler geschickt, damit sich die StuRa-Mitglieder schon mit dem Vorhaben vertraut machen können. „Vor 14 Tagen fand ein erstes konstruktives Treffen interessierter Menschen statt. Momentan beteiligen sich 7 Leute aktiv am Entstehungsprozess. Wir wollen gerne noch zum Anfang der Prüfungszeit ein erstes Event starten und uns dann u.U. noch in der Erstiwoche irgendwo einklinken. Für unsere Organisation benötigen wir möglichst bald eine Mailingliste etc. Deswegen würde ich die AG gerne schnellstmöglich durch den StuRa gründen lassen

Ein Leitfaden für Anfangstätigkeiten und Grundsätze wurde erstellt und von uns abschließend überarbeitet. Ein besonderes Augenmerk und die erste Institution die wir einrichten möchten, ist die vertraulich/anonyme Unterstützung von Studierenden, die sich aufgrund ihres Herkunftskreises unwohl mit ihrer sexuellen Orientierung

fühlen, dabei denken wir besonders an z.B. muslimische/ausländische Studierende. Das Programm soll aber natürlich für alle offen stehen.“

E.Z.:

Stört die Bezeichnung „...Ra“ → hat nichts mit dem StuRa zu tun.

D.I.:

Wir sind bei der Namensfindung flexibel.

P.B.:

Fragt nach den Aufgaben nach der Gründung dieser AG.

D.I.:

Organisation von Veranstaltungen und interner Treffen, möglichst bis zum Beginn des Wintersemesters soll die Struktur stehen. Es gibt bundesweite Vernetzungstreffen

R.M.:

Warum möchtet ihr eine AG und keine Initiative gründen?

D..I.:

Ein Teil der Aufgaben der Studierendenschaft fällt in die Struktur mit rein. Wenn gewünscht, wird das Safe Space Konzept vorgestellt.

L.F.:

Abstimmung: Gründung der AG (Name wird noch gefunden und gesondert abgestimmt) 10/1/-

E-Mail-Verteiler wird eingerichtet, Gründungsfeier findet vor dem 24.07.2016 statt.

TOP 6.1. E-Technik (intern)

TOP 7 Personal (intern)

R. Maiwald verlässt die Sitzung (20:55).

Gäste nehmen wieder an der Sitzung teil.

TOP 8 StuRa-Mensa-Brunch am 17.07.2016

L.F.

Es werden 2 Kassierer benötigt → D. Irmer und E. Zent

TOP 9 DIES

L.F.:

Schreiben zur Verlegung des DIES an den Senat wurde formuliert mit Bitte, den DIES 2017 vom 16.05. auf den 13.06. und vom 07.06. auf den 28.06.2017 zu verlegen.

Abstimmung: Antrag so in den Senat einbringen? 9/1/-

TOP 10 Inforundlauf

StuWe/Soziales

N.S.:

Liste zum Eintragen der Lerngruppen wurde vorbereitet.

Die nächste BAföG-Beratung findet am Donnerstag, den 21.07.2016, von 15:00 bis 17:00 Uhr im Beratungsraum des SIZ statt.

T.B.:

Anmeldung zu den Schulungen ist erfolgt.

Technik

T.B.:

Elektronischrott aus dem BBK wird in den nächsten Tagen abgeholt.

ÖA

E.K.:

Bewerbung der Ersti-Woche

Ch. Schröder ist zur Sitzung am 28.07.2016 einzuladen (Kneipenrallye)

Studium/Bildung

V.S.:

Stellungnahme zum Problematik des Moduls innere Bergwirtschaftslehre wurde zusammen mit Pascal erarbeitet und an die entsprechenden Gremien versandt.

Widerspruchsschreiben wurde von Simon erarbeitet.

Lerngruppe für Makro wurde abgesagt, Bilanzierung, Kosten/Leistungsrechnung findet am kommenden Montag statt

Sprecher

Pascal ist zur heutigen Sitzung nicht anwesend. Sein Bericht lag per E-Mail vor.

Vorsitzender

L.F.:

Während der Prüfungszeit finden die StuRa-Sitzungen 14-tägig statt, beginnend 18:00 Uhr

Gesprächstermin mit ALUMNI ist zu vereinbaren

Finanzen

J.R.:

Plan für die Lerngruppen ist im Büro auszuhängen.

HoPo

D.I.:

Am 23.07.2016 tagt der HoPo-Ausschuss der KSS in Chemnitz. Die nächste KSS-Sitzung findet am 30.07.2016 in Mittweida statt. Wer möchte mitfahren?

TOP 11 Sonstiges

J.R.:

Finanzersprechstunde findet während der Prüfungszeit 14-tägig statt.

D.I.:

Ausschreibungen für die Ämter:

- Beirat Lehrpraxis und Transfer → 2 Plätze sind zu besetzen (wenn sich niemand findet, erklärt sich F. Hallfarth bereit, dieses Amt weiterhin zu bekleiden)
- Sportreferent
- Rektoratskomm. f. Wissenschaftsentwickl. und Bibliothekswesen

J.R.:

Ordnung im BBK ist nicht zufriedenstellend, angefangene Flaschen sind wegzuräumen.

TOP 12 Newsletter

E.K.:

Sylvana und Elena schreiben den Newsletter.

TOP 13 Termin nächste Sitzung

28.07.2016, 18:00 Uhr „Blauer Salon“, Mittelbau

D. Irmer entschuldigt sich für diese Sitzung.

L. Franiel
Sitzungsleiter

S. Lippmann
Protokollantin